



Issue March 17th 2010



**HELVETIC  
TRUST**

Family Office & Asset Management

## Strategie

«Als langfristig orientierte Trendinvestoren sind wir davon überzeugt, dass sich im zweiten Halbjahr unsere favorisierten Anlagebereiche nochmals verstärken werden. Dazu zählen vor allem Aktien aus den Bereichen Energie und Materials sowie aus den Emerging Markets. Zuvor jedoch erwarten wir für das zweite Quartal eine Korrektur an den Märkten, speziell im Dow Jones Euro Stoxx 50. Solche Marktkorrekturen lassen sich mit Blick auf den erwarteten Aufschwung im zweiten Halbjahr aber immer auch als Opportunität ansehen, um in den genannten Bereichen aufzustocken. Bis Mitte Jahr raten wir zu defensiven Schweizer Titeln wie Nestlé, Roche oder Novartis. Spezielle Beachtung verdient auch das rote Gold – das Kupfer. Hier favorisieren wir Unternehmen wie Quadra Mining (ein kanadischer Kupferproduzent mit Minen in den Vereinigten Staaten sowie in Chile) und Antofagasta (einer der weltweit grössten Kupferproduzenten). Wer sein Depot langfristig stabilisieren will, ist mit physischem Gold und Silber nach wie vor gut beraten.»

**HELVETIC TRUST**

## Strategy

«As investors concerned with long-term trends we are convinced that our recommended asset areas will pick up again in the second half of the year. This includes, in particular, shares in energy and materials as well as the emerging markets. Before this, however, we expect a correction on the markets for the second quarter, especially in the Dow Jones Euro Stoxx 50. Nevertheless, considering the expected recovery in the second half of the year, these market corrections should always be viewed as an opportunity to stock up in the areas mentioned. We recommend defensive Swiss securities such as Nestlé, Roche or Novartis until midway through the year. Close attention should also be paid to red gold – copper – in particular. We rate companies such as Quadra Mining (a Canadian copper producer with mines in the USA and Chile) and Antofagasta (one of the world's largest copper producers). Physical gold and silver are, as always, recommended for ensuring the long-term stability of any securities account.»